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山下会長に聞きました
「丸石こどもの家との平和公園清掃事業について」
Q１　平和公園の清掃活動について
　　・�広島市民へは、世界遺産の一つだけど、地元の人には

なじみが薄いのでこういった活動でもっと自分の町自
慢になればと思います。

　　・�平和公園へ訪れる人へは、気持ちいい場所といい思い
出になるようにきれいにしておく必要があります。

　　・�会員さんへは、難しいことですが全員の気持ちが一つ
になるといいですね。

Q２　丸石こどもの家の支援について
　　・�こどもたちへは、今回の平和公園清掃に限らず、色ん

な事を体験して学び、これからの生活に生かして欲し
い。

　　・�会員さんへは、世代の違い等でなかなかとけ込みにく
いが、積極的にもっと会話や行動で壁を取り除く努力
が必要だと思った。特に自分の中ですが。

Q３　この事業の今後の展開で何かあれば・・・
　　・�特に新たな事業は考えていませんが、廃止する物、変

える物があれば積極的に進めていきます。
　　・皆さんに提案して頂きたいと思っています。

平和公園早朝清掃
７月２８日（日）
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西南RC・廿日市RC合同クラブ協議会

西南RC・廿日市RC合同例会 2019年8月20日（火）　ANAクラウンプラザホテル

広島廿日市・広島西南ロータリークラブ
2019-20年度合同クラブ協議会次第
（大藤良治ガバナー補佐をお迎えして）

� 日時：2019年８月20日（火）13：40～15：10
� 場所：ANAクラウンプラザホテル３F　�　

１、�開会
２、�出席者の確認
３、�会長挨拶（西南RC　山下会長）
４、�大藤ガバナー補佐ご挨拶
５、�今年度クラブ会長方針等の説明（各５～ 10分）
　　　①広島廿日市RC　上杉　昌幸会長
　　　②広島西南RC　　山下　幸彦会長
６、�公式訪問フォーラム議題に対する発表の方針（各５～10分）
　　　①会員基盤強化について
　　　　廿日市RC　　　川添副幹事
　　　　（会員組織常任委員会　竹田委員長の代理）
　　　②クラブ戦略計画について
　　　　西南RC　　　　曽里戦略計画委員長
　　　③ロータリー財団寄付について
　　　　西南RC　　　　室﨑財団委員長
７、��公式訪問の進め方についての注意事項
　　　　　　　　　　　 大藤ガバナー補佐
８、次回開催日の予定
　　９月３日（火）13：40～15：10　公式訪問フォーラム
　　ANAクラウンプラザホテル
　　＊事業計画書をご持参ください。
９、閉会の挨拶（廿日市RC　松本副会長）
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行事報告母子寡婦福祉会などが開催している川内にこにこ食堂への冷蔵庫寄贈と交流会
2019年8月22日（木）　場所:川内集会所

　広島西南ロータリークラブでは国際ロータリー第2710地区の地区補助金特別プ
ロジェクトを使い川内にこにこ食堂を支援しました。川内にこにこ食堂は地域の
母子寡婦福祉会、社会福祉協議会、民生委員児童委員協議会、地域包括センター
などが協力して運営しているこども食堂です。毎月１回、第４木曜日の夕方、地
域の集会所で開催されています。こども達からおじいちゃん、おばあちゃんまで
幅広い世代の方々が交流できる笑顔あふれる食堂です。食材は賞味期限が迫った
ものや形が悪く廃棄するものなどを企業から提供頂き集めています。これまで容
量の小さな古い冷蔵庫を使っていましたが今回地区補助金特別プロジェクトによ
り、新しい冷蔵庫を寄贈することになりました。
　８月22日のにこにこ食堂開催日には、広島西南ロータリークラブ有志９名が出
席。開会冒頭、広島西南ロータリークラブ山下幸彦会長より、にこにこ食堂金垣
泰子会長へ冷蔵庫の目録を手渡しました。冷蔵庫は早速大活躍しており、沢山の
食材で満杯でした。金垣会長からは感謝頂き大事に使用するとのことでした。
　当日は会員もこども達と一緒に野菜たっぷりのカレーを食べました。お世話さ
れる方は15時ぐらいから準備をはじめ、限られた予算の中から苦労してメニュー
を考えておられます。食後は広島西南ロータリーのメンバーでかき氷をつくり参
加者に食べて頂きました。こども達は思わぬデザートに何杯もおかわりするこど
もをおり、大盛況でした。
　今回の支援で地域のこども達と交流ができ、またこども食堂の運営の手助けが
でき地域に貢献することができました。今後も青少年の成長を応援していきたい
と考えています。
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第1556回例会　８月27日��
　今朝の中国新聞に浅野氏入城400年記念のあんぱん
が発売とありましたので、あんぱんの話をします。
　普通のパンは、ホップを用いたパン酵母を使って作
られますが、あんぱんは日本酒酵母の麹を使って作ら
れます。
　これはパン作りに和菓子の饅頭の皮の製法を取りい
れたもので、そのためパン自体がアンコの味によく合
い、おいしくなります。
　「あんぱん」が日本で最初に発売されたのは明治７
年のことで、発明したのは木村安兵衛です。
　これからの日本は文明開化の時代になると考えた安
兵衛は、いまの新橋駅あたりにパン屋「文英堂」を開
きましたが、その年の大火で全焼していまいました。
　安兵衛は落ち込む心を振り切り、人通りもまばらな
銀座の煉瓦街の裏通りに小さな店を借りて木村屋を始
めたが、商品を作って店頭に並べておけば売れるとい
う立地ではないため、朝早く起きて店でパンを焼き、
昼間はそれを親子３人で担いで行商に歩き、疲れきっ
た体で帰宅して、夜な夜な美味しいパンを作ろうと開
発に努力したそうです。
　ある日、評判を聞きつけた山岡鉄舟がこの店にやっ
てきて、あんぱんにいたく感動し、明治天皇に献上し
ました。
　明治天皇はあんぱんをとてもお気に召し、皇后陛下
は特に愛され、木村屋は宮中御用商に加わることとな
ります。
　西南戦争が起こると、明治新政府はこのあんぱんを
陸軍の軍用食として採用し、木村屋から大量のパンを
仕入ました。
　軍を通じ、米麹を使ったあんぱんはまたたく間に全
国に普及して、日本人の常識商品とまでなりました。
　それが今に続く銀座木村屋総本店のあんぱんです。
　あんぱんを食べながら、苦しいときこそ、めげずく
じけず、明るく清く、せいいっぱい働き、未来を信じ
て生きる、それが日本人なのだと強く思います。
　本日の会長時間を終わります。

第1554回例会　８月６日��
　８月は会員増強月間です。
　詳しい事は、このあとの児玉さんの卓話に譲ること
とします。
　先週の週末から話題を集めている女性、渋野日向子
さんです。
　プロテスト合格１年目の20歳ですが、メジャー勝利
は日本人で42年ぶりの２人目だそうです。
　優勝することもすごいことですが、終始笑顔で声援
を送ってくれているギャラリーに手を振ったり、ハイ
タッチしたりと試合が進む度にファンが増えているよ
うに見えました。
　優勝スピーチは、メモを見ながら英語で読み上げた
後、ひと呼吸置き、あらためて満面の笑顔で「サン
キュー！」の一言。
　とてもピュアな彼女だからこそ惜しみない拍手が送
られ、海外の方からも受け入れられると思います。
　彼女の笑顔を今後のロータリー活動に取込み、どん
なときも笑顔で行えるよう努めていきましょう。
　これで会長時間を終わります。
　サンキュー！

DONATION
8  月 年度累計

ス マ イ ル 26,000 円 96,000 円
善 意 の 箱 10,857 円 27,073 円
100万ドル 55,062 円 106,260 円
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第1554回例会� ８月６日
12：30～13：30　ANAクラウンプラザホテル

国歌斉唱　われらの生業
お誕生記念月記念品贈呈
会長時間
幹事報告
　�ロータリーの友誌・ガバナー月信配布の案内。／
10月27日（日）開催の地区大会本登録・クラブ協議
会案内を回覧。未回答者は回答のこと。／親睦家族
活動委員会より９月６日（金）開催の野球チケット
を配布（紛失の場合は入場不可につき注意のこと。）
／例会終了後、理事役員会開催。／次週は休会。次
回例会は８月20日（火）広島廿日市ＲＣとの合同例
会と大藤ガバナー補佐を迎えての合同クラブ協議
会。
出席報告
　会員数�68名　出　席�52名　欠　席�16名
　　　　　　　�来　客�� 0名　ゲスト�� 1名
プログラム
　会員卓話
　「会員増強キックオフ」　増強委員長　児玉　栄威
　８月６日の例会において実施したアンケートの結果
をご報告します。
　短期的にはガバナー年度の体制造りのため、長期的
な視点に立てばチャーターメンバーが在籍し西南ロー
タリーの伝統が生きている今だからこそ、会員増強が
今求められていると思います。今後30年のクラブの維
持発展のために、前年度、今年度の目標として掲げて
いる80名を達成すべく増強委員会は頑張って参りま
す。どうぞ会員皆様一人一人のお力添えをよろしくお
願いします。
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平均 平均 平均
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平均 平均 平均

回答数 回答数 回答数
平均 平均 平均

１．本クラブの会員であることにどれくらい満足していますか

２．本クラブの会員、例会、雰囲気について、各項目ごとに満足度をお答えください。

46
3.91

例会は時間を費やす価値があ
ると思う

クラブは、新会員がすぐに打ち
解けられるよう配慮している

会員はお互いへの思いやりを
持っている

46

回答数 33
平均 4.18

45
3.87

3.20

クラブは、地元地域の職業/人
口構成を反映している

クラブは、各会員の関心、スキル、スケ
ジュールに応じて出来るだけ活動に参
加するように呼び掛けている

45

3.70

３．例会について以下の各点を評価してください。

国際ロータリー最新情報の紹介 長さ
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3.91 3.53

寄付、募金活動の量は適切で
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交流に充てる時間
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奉仕プロジェクトは良く運営さ
れている

クラ 奉仕 ク を通
世界または地域社会に貢献してい
る

奉仕プロジェクトへの参加は私
にとって意義がある

45

45

3.47

3.85

食事や飲み物 講演者とプログラム

3.13 3.85

奉仕プロジェクト（全般）の数

４．本クラブの奉仕プロジェクトについて、ご意見をお聞かせください。

社会奉仕プロジェクトの数 国際奉仕プロジェクトの数
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職業のネットワークづくり
会員としての経験は、会費を払
う価値がある

ロータリー会員としての経験
は、時間を費やす価値がある
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例会曜日と長さ
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５．本クラブのコミュニケーションと対応について、以下の点を評価してください。
会員に十分な連絡が行われて
いる

クラブは会員の声に十分耳を
傾けている

クラブは会員からの意見やアイ
デアを積極的に募っている

45 44 45

45 45 45
3.54 3.43 3.41

3.76 3.54 3.41

クラブは会員からの意見やアイ
デアに基づいて運営されている

本クラブの変化のスピードは適
切だと思う

クラブは会員のニーズに合わせ
て手続きや規定を更新している

3.42 3.86 3.26

会員としての経験は、会費を払
う価値がある

ロータリー会員としての経験
は、時間を費やす価値がある

私がロータリー会員であること
の価値を家族も認めている

６．会員であることの価値について、以下の項目を評価してください。
私はクラブで歓迎されていると
感じる

クラブを通じて貴重な人脈作り
ができる

クラブでは私の才能・スキルを
活かす機会がある
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１．本クラブの会員であることにどれくらい満足していますか

２．本クラブの会員、例会、雰囲気について、各項目ごとに満足度をお答えください。
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例会は時間を費やす価値があ
ると思う

クラブは、新会員がすぐに打ち
解けられるよう配慮している

会員はお互いへの思いやりを
持っている
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クラブは、地元地域の職業/人
口構成を反映している

クラブは、各会員の関心、スキル、スケ
ジュールに応じて出来るだけ活動に参
加するように呼び掛けている
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３．例会について以下の各点を評価してください。

国際ロータリー最新情報の紹介 長さ
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例　会　記　録
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第1555回例会� ８月20日
12：30～13：30　ANAクラウンプラザホテル

広島西南ＲＣ・広島廿日市ＲＣ合同例会
奉仕の理想
四つのテスト唱和
会長時間
　大藤ガバナー補佐挨拶
　廿日市ＲＣ上杉会長挨拶
幹事報告
　�丸石こどもの家からの７月28日早朝清掃のお礼状を
受付に掲示。／各種案内を回覧。未回答者は回答の
こと。／９月６日（金）夜の野球家族会のチケット
を配布。参加者は受取のこと。／例会終了後、廿日
市ＲＣとの合同クラブ協議会開催。
スマイルボックス
　大藤良治ガバナー補佐
出席報告
　会員数68名　出　席�53名　欠　席�� 15名
　　　　　　　来　客�� 0名　来　賓�� � 3名
プログラム
　外部講師卓話
　「事業承継対策と投資ファンドの活用実例」
　㈱広島イノベーション機構　社長　熊谷　賢一　氏

回答数 回答数 回答数
平均 平均 平均

回答数 回答数 回答数
平均 平均 平均

回答数
平均

私がロータリー会員であること
の価値を友人も認めている

ロータリーを通じて地域のため
に貢献できる

ロータリーを通じて世界のため
に貢献できる

42 42 41

私は、当クラブを誇りに思う。
43

43 43 42
2.98 3.16 3.35

3.40 3.79 3.40

７．クラブ参加について、以下の各項目を評価してください。

私は、クラブの行事に家族、友
人、同僚をよく誘う

私は資格ある候補者に入会を
誘っている

私はクラブの活動/プログラム
に頻繁に参加している
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1位 4.182
2位 3.953
3位 3.935
3位 3.935
5位 3.915

3.581

1位 16 個
2位 15 個
3位 14 個
3位 13 個
5位 13 個

8.3 個

41位 2.977
40位 3.021
39位 3.128
38位 3.130
37位 3.163

1位 6 個
2位 6 個
3位 6 個
4位 4 個
5位 4 個

2.1 個

本クラブの会員であることにどれくらい満足していますか
私は、当クラブを誇りに思う。
奉仕プロジェクトは良く運営されている
奉仕プロジェクトへの参加は私にとって意義がある
例会は時間を費やす価値があると思う

結果集計（良い回答が得られた質問）
平均点ベストランキング

平均点ワーストランキング

私は資格ある候補者に入会を誘っている
国際ロータリー最新情報の紹介

”５”の個数が多かった質問ランキング
私は、当クラブを誇りに思う。
本クラブの会員であることにどれくらい満足していますか
会員はお互いへの思いやりを持っている
奉仕プロジェクトは良く運営されている

私は、クラブの行事に家族、友人、同僚をよく誘う
国際ロータリー最新情報の紹介
主題の多様さ
職業のネットワークづくり
私は資格ある候補者に入会を誘っている

〇 　今回はMyrotaryから引用したアンケートを実施させて頂きましたが、退会防止策について具体的に参考に
なるような質問が用意できなかったので、機会があれば西南ロータリークラブの行事や活動に則ったアン
ケートも実施したいと思います。

※全質問の総平均

”５”の個数の平均

※1の個数の平均

増強委員会からのお願い
　今回のアンケートで増強委員会にとっては大変残念ながら、新会員候補の声掛けについて十分に行っていないとの
回答が多く寄せられました。会員増強のためには新会員候補の発掘と退会防止の2つしか方法はありません。出来る
だけ多くの会員に一人でも多くの新会員候補をご紹介いただけるよう、ご協力の程、何卒よろしくお願いします。

〇 新会員候補への声掛けについては積極的に行っている会員が少ないことが分かりました。

〇 ＲＩ関係の情報については会員に十分周知されていないとの回答が多くみられました。

〇 クラブの運営に関して会員の意見が十分反映されていないとの回答が多くみられました。

クラブは会員の声に十分耳を傾けている
クラブは会員からの意見やアイデアを積極的に募っている

結果集計（悪い回答が得られた質問）

まとめ
高評価の質問には、西南ロータリークラブに所属することへの満足度を問う質問が複数入っており、会員の
クラブに対する総合評価については概ね高いという結果が得られました。

〇

〇 奉仕プロジェクトに関する質問への評価も高く、会員が奉仕活動に対して高い満足度を持っていることが分
かりました。奉仕活動が大きな柱となって、西南ロータリークラブに在籍することへの満足度を支えているの
だと思います。

クラブは奉仕プロジェクトを通じて世界または地域社会に貢献している

”1”の個数が多かった質問ランキング
私は、クラブの行事に家族、友人、同僚をよく誘う

　今回のアンケートで増強委員会にとっては大変残念ながら、新会員候補の
声掛けについて十分に行っていないとの回答が多く寄せられました。会員増
強のためには新会員候補の発掘と退会防止の2つしか方法はありません。出
来るだけ多くの会員に一人でも多くの新会員候補をご紹介いただけるよう、
ご協力の程、何卒よろしくお願いします。

増強委員会からのお願い
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第1556回例会� ８月27日
12：30～13：30　ANAクラウンプラザホテル

ＲＯＴＡＲＹ
ご結婚記念月記念品贈呈
連続出席100％
　�先小山英夫会員（16年）・佐藤　二郎会員（14年）
　佐藤　克則会員（13年）・児玉　栄威会員（６年）
　長野　　宏会員（３年）・井上　俊博会員（２年）
会長時間
幹事報告
　�次週開催のクラブフォーラム・創立33周年記念夜間

藤井　良造　会員
　皆さんこんにちは、藤井でございます。今回卓話の
機会を与えていただきありがとうございます。何度も自
己紹介はさせていただいていておりますが、改めて簡
単にさせていただくと、1967年・昭和42年２月生まれ、
未年、うお座のO型で、大阪市住吉区というところで生
まれ育ちました。高校は池谷・西川の体操で有名にな
りました清風高校で、大学は同志社大学です。大学４
年のうち２年間京都で暮らしていました。中学校から
大学までの約10年間、陸上競技の短距離をしておりま
した。1989年・平成元年４月に三井不動産販売という
会社に入社し、関西支店で三井不動産の供給するマン
ションの販売で、神戸・阪神間エリアの高額物件を担

例会の案内を回覧。未回答者は本日中に回答のこ
と。／８月会費で同好会半期会費を請求済。同好会
会計は事務局迄連絡のこと。／例会終了後、理事役
員会ならびに編集会議開催。／次週は廿日市ＲＣと
の合同公式訪問例会並びにフォーラム。
出席報告
　会員数�68名　出　席�54名　欠　席�14名
� 　　　��来　客� 0名　
プログラム
　会員卓話　「新会員卓話パート２」
　時岡　俊介　会員

当していました。1993年・平成５年10月に会社の同期
入社の女性と結婚をし、兵庫県尼崎市というところに
住んでいました。入社８年目の1996年・平成８年４月に
東京転勤となり、その後23年間東京本社で勤務してお
りまして、この４月に広島転勤となり、大内田の後任と
して三井不動産リアルティ中国に参りました。関西支店
勤務時代の1995年・平成７年１月に阪神・淡路大震災
が起こり、私が住んでいた周りではアパートや木造家
屋が倒壊したりしました。私も家の中のタンスや水屋
が転倒し食器等はほとんど割れてしまい、当時29イン
チのブラウン管テレビも２メートル程飛んでいました。
私が仕事で担当していた物件が神戸市東灘区にありま
したので、当然ながら建物は被災し、一部クラックが
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入ったりして損傷を受けました。ご契約いただいてい
た皆さんのほとんどが被災者でありましたので、震災
発生２日後から１軒１軒生存確認を兼ねてご自宅にお
見舞いに回りました。近くの小中学校等の避難所に避
難されていた方もおりましたが、皆さんの無事を確認
できました。公私ともに大変でしたが今となっては貴重
な体験であったと思います。このとき心の底から自然の
力の恐ろしさを感じました。現在私どもが営業拠点を
構えております広島・岡山でもここ数年の豪雨災害等
により多くの方々が傷つき、大変な思いをされたことに
対して心よりお見舞いを申し上げたいと思います。
　今回の卓話で何を話そうかと思いいろいろ考えてお
りましたが、私の会社や仕事の話は前任の大内田やそ
の前の林、片岡が散々話していると思いますので、私
の青春を捧げた陸上競技の話をさせていただこうと思
います。
　私は個人種目では200ｍと400ｍを専門種目として
やっていました。たまに100ｍも試合で走っていまし
たが100ｍは10秒６がベスト記録で当時の日本記録が
10秒20でしたので４～５ｍは離されるぐらいのタイム
なので全くたいしたことはありません。
　専門種目の400ｍは無酸素運動の究極と言われてい
ます。無酸素運動とは酸素を取り入れない（呼吸をし
ない）でする運動という意味ではなく、あくまでも運
動の強度が高いために酸素を使うことができず結果と
して酸素を必要としないでできる運動のことを言いま
すが、大体40秒ぐらいがその限界と言われているため
究極なのです。酸素を必要としない代わりに乳酸とい
うものが蓄積されていきます。運動をやめると産まれ
たての仔馬のように足がブルブルガクガクして立って
いられないようになります。
　当然そういうことに対する強化をトレーニングし続
ける訳ですので、ドＭの人間しか大成できない種目と
いうことになります。お陰様で耐えることには結構慣
れていますので、結婚してからも今のところ大過なく
過ごせていると思います。
　オリンピック、世界選手権の短距離種目というのは、
100ｍ、200ｍ、400ｍ、110ｍH、400ｍH、400ｍR、
1600ｍRの７種目です。今の日本の陸上男子短距離界
は今までにないほど注目を集めています。特に100ｍ、
400ｍリレーですね。桐生佳秀、サニブラウン・ハキー
ム、小池祐貴と３人の９秒台スプリンターが誕生し、
10”00台も広島県出身の山縣亮太が10”00、多田修平
10”07、飯塚翔太とケンブリッジ飛鳥が10”08と現役ス
プリンターがいます。2020東京オリンピックまでまだ
約１年ありますので、リレーメンバー全員９秒台とい
うドリームチームが実現することはほぼ間違いないと
思いますし、バトンパスが90％ぐらいの精度で成功す
れば金メダルも十分あり得ると思います。是非ご注目
をいただきたいと思います。
　トップスプリンターたちの100ｍをテレビで観戦す
る際のうんちくをお話しします。
　100ｍのレースを見ていると例えば世界記録保持者

のボルトが60～70ｍ過ぎたあたりで急にスピードを上
げているように見えますが、実はあれは錯覚なので
す。ボルトをはじめほとんどの選手は60～70ｍ前後で
その人のトップスピードに達します。ボルトのスピー
ドが増しているのではなく、他の選手のスピードが急
激に落ちているのです。
　100ｍは大きく分けて３つのポイントがあります。ま
ずはスタートダッシュです。ピストルの音に如何に早く
反応し、早く腕と足を動かせるかです。次に加速です。
いかに早くスピードを上げていって短い時間でトップ
スピードにもっていけるか、そして最後に一番重要な
のが如何にトップスピードを持続しそのスピードを落
とさずに走れるかです。たった10秒間の間に序盤、中盤、
終盤の戦いがあります。ピストルの音に素早く反応し、
できるだけ短時間にトップスピードに達し、そのスピー
ドを長く維持できる人間が世界最速という事です。
　ちなみにボルトが2009年の世界選手権ベルリン大会
で９秒58の世界記録で走った時のトップスピードは、
70ｍ付近で秒速は「12.50ｍ」、時速「45.0㎞」で平均
時速は「37.5km」だったそうです。対して桐生君が
2017年９月に日本学生選手権で日本人初の９秒台、９
秒98を出した時のトップスピード地点は65ｍ付近で、
秒速は「11.67m」、時速「42.0㎞」で平均時速は「36.0km」
でした。
　最高時速の３kmの差を縮めるのは難しいかも知れま
せん。平均時速の1.5kmはトップスピードに達するま
での時間を早くすること、トップスピードからの落差
を少なくすることで、もしかしたら縮まって、世界に
通用する日本人スプリンターがこれからどんどん出て
くるかも知れません。でも期待できると思っています。
　100ｍをそういう角度で見てみるとまた違った見え
方がしてきますので、是非ご参考にしていただければ
と思います。

８月20日
大藤　良治ガバナー補佐　本日は、よろしくお願い
します。

スマイルボックス
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藤田　　進 会員
　前号に引き続き、今回も藤田がこのコラムを担当します。さて、今回も民
法改正について、もう少し詳しく述べさせて頂きます。

　相続が起きた場合、よく問題になるのが、残された配偶者の住む場所です。統計的に男性より女性の平均寿
命が長く、婚姻した時の年齢も女性の方が若いことが多いので、多くのケースではご主人が亡くなられた後、
奥様が一人残されることになります。２人の間にお子様が２人いたとして、奥様はこのまま家に住み続けるこ
とができるでしょうか？法定相続分で言えば、配偶者が２分の１、お子様方がそれぞれ４分の１ずつとなりま
す。自宅の評価が5000万円として、それ以外に預金が１億円ほどありましたら、何も問題はありません。
　相続税の話を抜きにすれば、奥様が自宅と預金を2500万円取得され、お子様方がそれぞれ預金を3750万
円ずつ取得されれば、どなたも不満なく平等に遺産分割を行うことができます。しかし自宅以外にめぼしい財
産がない場合や、預金が1000万円程度しかない場合はどうなるでしょう。この場合家族に不満が出ないよう
に法定相続分通りに分けようとすると、自宅を第三者に売却し、現金化して分けることとなります。結果的に
残された奥様の住む場所が無くなってしまいます。そこで今回の民法改正では、新しく配偶者居住権という概
念を創設しました。配偶者居住権とは、いわゆる不動産の所有権とは別に、従前からその建物に無償で居住し
ていた配偶者に限り、その存命の間は今まで通り建物に住む権利を別個の財産権として保障しようという考え
方です。具体的には土地建物の不動産評価が5000万円の場合、（建物賃料相当額×配偶者の今後の居住年数）
の配偶者居住権と、5000万円からその配偶者居住権評価額を差し引いた所有権評価額に分けてしまうという
ことです。こうすれば残された配偶者は自宅を売却することなく今まで通り居住し続けることができ、他の相
続人も自宅不動産の所有権部分を相続することで、何れも不満なく遺産分割を行うことができます。

組織準備について

国際ロータリー第2710地区
2021-22年度 国際ロータリー第2710地区

2021－22年度　地区役員等組織図案� （2019.7.16現在）

オブザーバー
根石英行・桒田博正

【地区大会実行委員会役員案】
実行委員長 曽里　　裕
副実行委員長 徳納　武使
幹事 児玉　栄威
副幹事 新藤幸次郎
総務委員長 杉本　清英＊
受付、式典、S.A.A. 桒田　博正＊
広報・記念事業 宮㟢　　真＊
交通観光・宿泊 小野　　誠
歓迎接待・会長幹事会 児玉　栄威＊

【地区役員】
代表幹事 佐々木　宏
筆頭副代表幹事 室㟢　雅宣
副代表幹事 岡本　俊雄 （米 山 奨 学）
副代表幹事 山下　哲夫 （クラブ管理運営）
副代表幹事 梶本　尚揮 （ロータリー情報）
副代表幹事 平原　一彦 （奉仕プロジェクト）
副代表幹事 佐藤　二郎 （ロータリー財団）
副代表幹事 白築　忠治 （月 信 編 集）
地区会計長 山下　幸彦
地区幹事 杉本　清英 （事 務 局 長）
地区幹事 宮㟢　　真 （月 信 編 集）
地区幹事 田中　朋博 （公共イメージ）
地区幹事 遠崎　秀一 （ I T）
地区幹事 橋本　幸範・雑誌 （ロータリーの友）
地区幹事 佐藤　克則 （会 員 増 強）
地区幹事 佐古　雄司 （職 業 奉 仕）
地区幹事 石原　弘善 （廿日市RC・インターアクト）
地区幹事 岩田　智博 （国 際 奉 仕）
地区幹事 三宅陽一郎 （青 少 年）
地区幹事 水谷　耕平 （ローターアクト）
地区幹事 渡邊　英晶 （廿日市RC・社会奉仕）
地区幹事 田中　健志 （西RC・青少年交換）
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2,000円程度負担をいただくことで承認された。
　⑧　ガバナーＰＪ会議費について
　　�　歯止めのない経費負担を避けるべきであるとの
ことから、使用場所を「ＡＮＡホテル」にて、「お
茶」のみの提供で、「月２回」までに限定する、
との条件でクラブ本会計から賄うということで承
認が得られた。（ガバナー委員会＋地区大会委員
会）会計報告も行う。

　⑨　各理事報告
　　�　折本委員長�　本日の戦略委員会でも話がでた

が、入会するだけでなく会員の増
強・教育をしていく必要がある。昨
年は大量入会した一方で、多くの退
会者が出てしまった。

第３回理事役員会
　2019年８月27日（火）13：45 ～
　ANAクラウンホテル
　プログラム委員会は10月予定の準備をお願いしま
す。
直前会長講評　岡本俊雄直前会長
閉会挨拶　佐藤副会長

2019-2020年度　第２回理事・役員会　議事録

日　時：2019年８月６日　13時45分～
場　所：ANAクラウンプラザホテル広島４Ｆ
出席者：山下（幸）、佐藤（二）、岡本（俊）、小野、
　　　　折本、室㟢、白築、岩田、岡本（倫）、漆原

開会挨拶　山下会長
議題
　①�　８／20合同例会とクラブ協議会準備状況につい
て

　�　�　ガバナーから要請されている３つの議題につい
て、西南クラブからは、「クラブ戦略計画」、「ロー
タリー財団寄付」の２点、廿日市クラブからは「会
員基盤強化」について報告が決定している。

　　�　戦略計画については、今期のＲＣの事業計画に
ついて見直しが必要ではないかということで、曽
里委員長を中心に検討をしている、回覧資料の赤
字の部分について修正が必要であるとの認識であ
る。

　　�　ロータリー財団寄付については室㟢さんが準備
をしている。廿日市の財団とまとめて発表をせず
に西南単独で報告をする。

　　　合同例会時には全員ネクタイを着用のこと。
　②�　８／22川内にこにこ食堂準備状況について
　　�　現在７～８名の参加者の予定
　③�　地区補助金事業（９月４日）ひかり園まごころ
への寄贈事業

　　�　当日、目録の贈呈、購入見積書の確認。プロ
ジェクト補助金申請についは為替レートの関係で
559,656円の支払となっている。

　④�　９月のプログラム報告
　　�　小野委員長より報告後、承認。
　⑤�　９／６野球家族会について
　⑥�　創立33周年夜間例会について
　　�　アトラクションはエリザベト大生４名のフルー
ト演奏。

　　��　退会会員への声掛けをどうするか？
　　　　➡�会費は支払ってもらい、参加案内を近年退

会者へ案内する。（今後、①周年②クリス
マス③最終例会の３事業についてはご案内
する）

　⑦�　地区大会バス利用による昼食会費について
　　�　お昼スタートなので弁当がついていない。バス
の中で昼食弁当をと思っているが、1,000円登録
料が安くなっていることもあるので、参加者に

８月の会員記念日

藤田　　進　８日
佐々木信幸　９日
宮本　　昇　14日
田中　茂樹　14日
長野　　宏　17日
森　　豊彦　17日
村尾　博司　18日
沖井　　翔　21日

会員誕生日

鍵岡　　馨　１日
結婚記念日

パートナー誕生日
伊藤英彦夫人　亜紀様　７日
吉田栄壮夫人　まゆみ様　９日
田中茂樹夫人　岳子様　13日
平原一彦夫人　 緑 様　15日
佐古雄司夫人　真弓様　16日
宮㟢　真夫人　敬子様　21日
奥田　實夫人　紘子様　29日

創　業　月
岩田　智博　㈱中国道路施設� Ｈ11年
三好　清隆　㈱ミヨシ� Ｓ25年
森　　豊彦　日本建設㈱広島支店� Ｓ30年
折本　　緑　ゆめみらい㈱� Ｓ49年
佐古　雄司　キョーリツコーポレーション㈱� Ｓ25年

入　会　月
遠崎　秀一　H18年
藤田　　進　H30年
影久　知也　H30年

掲　示　板

９月行事予定
❖９月３日（火）
　公式訪問例会（�広島廿日市RCとの合同例会、

フォーラム）
❖�９月４日（水）10：30 ～
　地区補助金事業（広島ひかり園まごころ）
� 電動ベッド３台と移動式リフト１台の贈呈
❖９月６日（金）17：45 ～
　野球観戦家族会� マツダスタジアム
10月行事予定
❖10月15日（火）18：30 ～
　職業奉仕委員会GM� グランドインテリジェントホテル
❖10月27日（日）12：30 ～
　地区大会（福山�リーデンローズ）

会員増強・新クラブ結成推進月間12 2019年 8月



広島西南RC　７月度個人別出席状況一覧表
（メークアップ期間の都合上１ヶ月前を掲載しております）

名…名誉会員　■…出席免除会員　○…ホームクラブ出席　△…メークアップ　×…欠席

氏　名 2 9 16 23 30 出席率
1 荒木　　攻 × × × × × 0%
2 萬歳　幸治 ○ ○ △ ○ ○ 100%
3 藤田　　進 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
4 平原　一彦 △ ○ △ ○ ○ 100%
5 林本　正継 ○ ○ △ ○ △ 100%
6 平石　雅史 ○ ○ △ △ ○ 100%
7 橋本　幸範 ○ ○ ○ △ ○ 100%
8 石井　和彦 ○ △ △ ○ △ 100%
9 岩田　智博 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
10 伊藤　英彦 △ △ △ △ △ 100%
11 井上　俊博 ○ △ △ ○ ○ 100%
12 稲田　健二 △ ○ ○ ○ ○ 100%
13 岩田　洋子 ○ ○ △ ○ ○ 100%
14 梶本　尚揮 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
15 桒田　博正 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
16 児玉　栄威 △ ○ △ ○ △ 100%
17 河原　英二 ○ ○ ○ × ○ 80%
18 栗原　佑哉 △ ○ △ △ ○ 100%
19 影久　知也 △ ○ ○ △ △ 100%
20 熊本　卓司 △ △ ○ ○ ○ 100%
21 鍵岡　　馨 ○ ○ △ ○ ○ 100%
22 三好　清隆 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
23 村尾　博司 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
24 宮本　　昇 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
25 室﨑　雅宣 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
26 宮﨑　　真 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
27 三宅陽一郎 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
28 水谷　耕平 ○ ○ ○ ○ △ 100%
29 森　　豊彦 △ ○ △ ○ ○ 100%
30 根石　英行 △ ○ ○ ○ ○ 100%
31 長野　　宏 ○ ○ ○ △ △ 100%
32 奥田　　實 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
33 小川　光博 ○ ○ △ ○ ○ 100%
34 岡本　俊雄 ○ ○ △ ○ ○ 100%

氏　名 2 9 16 23 30 出席率
35 折本　　緑 ○ △ △ ○ ○ 100%
36 小野　　誠 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
37 岡本　倫明 ○ ○ ○ △ ○ 100%
38 沖井　　翔 △ ○ ○ △ △ 100%
39 佐々木　宏 ○ △ ○ ○ ○ 100%
40 白築　忠治 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
41 曽里　　裕 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
42 杉川　　聡 ○ △ ○ ○ ○ 100%
43 先小山英夫 ○ △ ○ ○ ○ 100%
44 佐藤　二郎 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
45 佐藤　克則 ○ △ ○ △ ○ 100%
46 杉本　清英 ○ △ ○ ○ ○ 100%
47 佐々木信幸 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
48 佐古　雄司 ○ ○ ○ △ ○ 100%
49 新藤幸次郎 ○ ○ △ △ ○ 100%
50 佐藤暖以子 ○ ○ △ ○ △ 100%
51 田中　茂樹 ○ △ ○ ○ ○ 100%
52 谷口　公啓 △ △ △ △ △ 100%
53 遠崎　秀一 ○ ○ ○ △ △ 100%
54 寺本　真司 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
55 徳納　武使 ○ △ ○ △ ○ 100%
56 田中　朋博 ○ ○ △ ○ ○ 100%
57 田中　和之 ○ △ ○ ○ ○ 100%
58 高鍋　　徹 ○ ○ △ △ ○ 100%
59 時岡　俊介 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
60 上田　直治 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
61 漆原　健夫 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
62 山本　　豊 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
63 山下　哲夫 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
64 吉田　栄壮 ○ ○ △ ○ ○ 100%
65 山下　幸彦 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
66 山本　春男 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
67 山國　　豊 ○ △ ○ ○ △ 100%
68 藤井　良造 ○ ○ △ ○ ○ 100%

編集後記

発　行 	 広島西南ロータリークラブ　［会長：山下 幸彦　　幹事：岩田 智博］
 　事務所▶広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル13F　TEL 082-221-4894 FAX 082-221-4870
編　集 	 会報資料委員会

2019年９月24日発行��

　今年も平和記念公園の清掃活動を『丸石こどもの家』の子どもたちと一緒に行いました。
　小さな子どもたちが一生懸命に清掃する姿が印象的で、改めてこの事業の意義を感じるこ
とができました。来年も一緒に清掃活動しましょうね！� （宮﨑　　真）

131236号



７月28日［清掃風景］

８月20日
［西南RC・廿日市RC合同例会］

丸石こどもの家の子どもたちからのお礼状

――――――――� 各テーブル廿日市RCの会員と共に！� ――――――――


